

ABSTRAK

DEWI HAMDA M. SIRAIT. “Survei Minat Masyarakat untuk Menggunakan Fasilitas Olahraga Di Universitas Negeri Medan Tahun 2017”.
Pembimbing : (BUDI VALIANTO)
Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2017

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Minat Masyarakat Untuk Menggunakan Fasilitas Olahraga Di Universitas Negeri Medan Tahun 2017.

Lokasi penelitian ini adalah di Universitas Negeri Medan, waktu penelitian dilaksanakan tanggal 10 April S/d 3 Mei 2017. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan teknik survei, untuk mengetahui data dikumpulkan dengan menggunakan angket berupa angket jenis tertutup atau kuesioner tertutup (*close*). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat yang menggunakan fasilitas olahraga di Universitas Negeri Medan. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik pengambilan sampel berlapis acak (*stratified random sampling*) berdasarkan usia yakni kategori dewasa dini pada usia 18 tahun sampai usia 40 tahun dan usia dewasa madya dimulai dari usia 40 tahun sampai usia 60 tahun. Angket yang digunakan memiliki validitas dengan $r_{hitung} > 0,444$ dan reliabilitas $r_{11} = 0,886$.

Hasil penelitian diperoleh bahwa dari 32 butir pernyataan dengan 60 responden untuk indikator perhatian (*attention*), diperoleh persentase sebesar 74,5% dengan kategori “Tinggi”. Untuk indikator ketertarikan (*interest*), diperoleh persentase sebesar 71,6% dengan kategori “Tinggi”. Untuk indikator keinginan (*desire*), diperoleh persentase sebesar 77,3% dengan kategori “Tinggi”. Untuk indikator keyakinan (*conviction*), diperoleh persentase sebesar 81,0% dengan kategori “Sangat Tinggi”. Untuk indikator keputusan (*decision*), diperoleh persentase sebesar 81,5% dengan kategori “Sangat Tinggi” dan untuk indikator tindakan (*action*), diperoleh persentase sebesar 77,7% dengan kategori “Tinggi”. Berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa secara keseluruhan Minat Masyarakat Untuk Menggunakan Fasilitas Olahraga Di Universitas Negeri Medan Tahun 2017 termasuk dalam kategori “Tinggi” dengan persentase rata-rata 77,3%.